

# Les voyages-nature

## Dans les jungles de Bornéo Du mercredi 13 mars au vendredi 29 mars 2019

Troisième plus grande île du monde, Bornéo est situé dans la mer de Chine, à l'est de la péninsule malaise. Comprenant trois pays, l'Indonésie, la Malaisie et le Brunei, Bornéo abrite l'une des biodiversités les plus élevées de la Planète, que cela soit sur terre ou dans ses eaux côtières.

Ce voyage exclusif proposera aux participants de découvrir les forêts tropicales encore préservées du Sabah (Malaisie), au nord-est de l'île. Le séjour débutera par la découverte de Singapour qui est à la fois une ville, un état et une île. Ce microcosme où se mêlent des influences très diverses abrite aussi des zones de nature étonnantes. A Bornéo, nous visiterons plusieurs types de forêts tropicales : la jungle bordant le fleuve Kinabatangan, royaume des éléphants-pygmées, des singes nasiques et des martins-pêcheurs, le sanctuaire de Tabin qui héberge 220 espèces d'oiseaux et de nombreux mammifères dont 7 espèces de primates. Enfin, la région de Sepilok, lieu de vie des orangs-outans et des calaos. Le périple se terminera sur l'île de Lankayan, paradis des tortues marines et des poissons tropicaux.

**Prix par personne : 7'790.-** (supplément chambre individuelle: 1'070.-)

**Degré de difficulté :**



**pension complète**

Il faut s'adapter au climat tropical chaud et très humide.

**Guides :** François Turrian et Sylvain Megy

**Déroulement :**

Nuit 1 : dans l'avion  
Nuits 2-3 : Singapour  
Nuits 4-5-6 : fleuve Kinabatangan  
Nuits 7-8-9-10 : sanctuaire de Tabin  
Nuits 11-12-13 : région de Sepilok  
Nuits 14-15 : île de Lankayan  
Nuit 16 : dans l'avion

**Transports :** vol international Singapour Airlines ;  
sur place : vols Malaysia Airlines, transferts en  
bateau et mini-bus.

**Nombre de participants :** 9



